

Construcción de nuevo terminal para Talca depende de informe de la DOH

Claudio Aguilar Bulnes

Informes se enfrentan sobre lo inundable que resulta ser el terreno que el municipio adquirió para la edificación del rodoviario internacional. Solicitarán una nueva evaluación para definir el futuro del proyecto

Estancado se encuentra el proyecto de construcción del nuevo terminal de buses internacional para Talca. Así lo dio a conocer el alcalde protocolar de la comuna Patricio Mena, quien aseguró que la licitación establece tres acciones concretas de responsabilidad de Inversión Andina Limitada, concesionaria del recinto rodoviario, y que ha cumplido parcialmente dichos compromisos. La autoridad explicó que “la primera de ella era remodelar el terminal actual, la segunda mejorar el persa rodoviario y la tercera era construir un futuro terminal en un terreno que las bases establecías. Con respecto al primer punto la empresa que se ganó la concesión ha remodelado parcialmente el terminal ya que se ha encontrado que el recinto tiene una copropiedad donde los propietarios de los locales tienen sus apreciaciones y han interpuesto una serie de recursos judiciales, lo que ha dilatado la realización de las obras que el terminal actual requiere. Por otro lado las obras del persa rodoviario ya fueron terminadas”.

Conflicto

Patricio Mena destacó que “el tercer punto de las bases que la empresa concesionaria se ganó y dice relación con la construcción del nuevo terminal en un terreno que tiene la municipalidad en el sector de El Tabaco. Como municipalidad al momento de hacer las bases pedimos un informe a la Dirección de Obras Hidráulicas, DOH, nos envió un informe técnico en el que nos aseguraba que ese terreno no era inundable, por lo tanto se puso ese te-



Luis Casanova

Conflicto por la inundabilidad del terreno en el que se pretendió construir el nuevo terminal de buses de Talca tiene paralizada su ejecución.

reno en las bases. Posteriormente la adjudicación de la concesión la empresa hace un estudio particular privado acerca del terreno y nos envían ese estudio en el que se expresa que si son inundables, por lo tanto hoy día

enviamos ese informe particular a la DOH y ésta nos responde que no van a emitir juicio sobre ese informe, sino que la municipalidad tiene que pedir otro informe nuevamente, pero ya tenemos un informe inicial en el que la

misma DOH nos dice que el terreno no es inundable”.

El edil sostuvo que el municipio se encuentra realizando un análisis jurídico para establecer cuál es la forma de proceder ante esta situación porque la